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Anfrage: Rückbauflächen Roter Berg 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

am Roten Berg gibt es zahlreiche Rückbauflächen. Bzgl. zukünftiger Entwicklungsperspektiven bitte 

ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Welche Ideen liegen für die Rückbauflächen am Roten Berg hinsichtlich Wohnungsbaus vor?  

2. Gibt es Interessenten, die mit Entwicklungsabsichten für diese Flächen bereits auf die 

Stadtverwaltung zugekommen sind?  

3. In welchen Zuständen befindet sich die dort vorhandene Infrastruktur für mögliche 

Entwicklungsperspektiven?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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